

Série "À la lumière de la parole" 6 - La femme samaritaine



En partenariat avec Kingdom Productions et ZeWatchers, nous vous proposons de découvrir **une série de courtes vidéos par Jean-Louis JAYET sur le thème "À la lumière de la parole"**. Jean-Louis Jayet était missionnaire. Sa devise était "Croire c'est pouvoir".

Cette vidéo reprend le thème suivant : "**La femme samaritaine**".

[Jean-Louis Jayet](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

63 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com